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例会場･事務局 日本料理うおせん 桐生市広沢町１－２６８９
例 会 日 時 毎週金曜日 １２:３０～１３:３０

Ｅメール kiryu—nishi@rid2840.jp
ＵＲＬ http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi

ＴＥＬ ０２７７－４７－７０６１
ＦＡＸ ０２７７－４７－７０６２

会長 山同輝和

幹事 早川勇一

公共イメージ委員長  小林 聡  会報・ロータリーの友担当 新島健介

公共イメージ委員 花房孝道、今泉攻一、栗原秀一(広報・CICO担当)

2024-2025年度 ＲＩテーマ
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第２４９０例会（2025.2.7）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘

２．国歌斉唱

３．四つのテスト

４．来訪者紹介

５．出席100%表彰・誕生祝・結婚祝

６．会長報告

７．幹事報告

８．乾 杯

９．食 事

10．委員会報告

11．クラブフォーラム

12．ＲＩ会長ビデオメッセージ

13．点 鐘

14．ロータリーソング（奉仕の理想）

◆ビジター紹介

有限会社 新光自販

代表取締役

鈴木 弘史 様

◆出席１００％表彰

今泉 攻一  君 (５年)

◆誕生祝い

     青山 豊君 新木明夫君 新井みゆき君
 （欠席）中島俊太朗君

◆結婚祝い

野村 滋君

河内 良範君

下井田秀一 君(欠席)

坂口 純雄君(欠席)

◆会長報告    山同輝和会長

1．1月30日㈭ IMにご参加されました皆様、大変お
疲れさまでした。街頭キャンペーンでは寒い中
ありがとうございました。

2．2月6日㈭ 桐生４ＲＣ奨学金委員会が行われ、青
山直前会長と今泉君が出席致しました。

3．2月8日㈯ 前橋問屋センターにてDEIセミナーが
開催されます。私と幹事、地区副幹事が参加し
て参ります。

◆幹事報告    早川勇一幹事

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 2/10・2/24（休）
桐生赤城ＲＣ 2/11(祝･休)、

2/18 桐生西RCとの合同夜間例会
   （点鐘18:30 美喜仁館桐生店）

他４ＲＣより

◇クラブ会報が到着しております
桐生ＲＣ 1/6、1/15、1/27
桐生南ＲＣ 1/15、1/22、1/30
桐生赤城ＲＣ 1/21
栃尾ＲＣ 1/21・1/28

◇その他
・ ２月のロータリーレートは１ドル｢１５４円｣と

なっております。
・森ガバナー事務所より｢ガバナー月信２月号

(Vol.8)｣が届いております。
・｢ロータリーの友 ２月号」が届いております。
・㈱クマヒラ･ホールディングスより｢抜粋のつづり｣

が届いております。
・1/30「ＩＭ」でいただいたパンフレットのコピー

を各テーブルに配布しております。是非、ご覧く
ださい。

・桐生商工会議所より「桐生商工だより2月号
（Vol.836）」が届いております。

・わたらせ養護園より｢とんがりやね 第190号｣が届
いております。

mailto:kiryu—ishi@rid2840.jp
http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi
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◆ 乾 杯

 出席100％表彰

 今泉 攻一 君
 

◆委員会報告

●クラブ運営委員会

◇出席報告     城越敦子出席担当

会員総数 ５０名

出席率対象者 ４８名、対象出席者 ３８名

出 席 率 ７９.１７％

●R財団・米山奨学委員会

◇ニコニコBOX   大屋昌太ニコニコＢＯＸ担当

生前 妻 洋子が大変お世話になりました   家住君

家住さんの奥様と弟さんの御冥福をお祈り致します

野村君

鈴木弘史君 歓迎いたします

坪井君、今泉君、青山豊君、新井君、浦野君

ＩＭお疲れ様でした 前原君

クラブフォーラムご苦労様です 近藤君

誕生祝 アリガトウ！ 新木君

向田さん 色々ありがとうございます 野田君

家住さん デザートの差し入れありがとうございます

津久井君

リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君

毎日寒いです 乾君

お久しぶりです 小林惠司君

春ともに引っ越しの季節がやってきました 山形君

大寒波襲来です 寒さ対策しましょう 井本君

今季最大寒波 明日から２回目の大雪ピーク 中里君

・桐生市社会福祉協議会より｢福祉ぐんま №291｣が
届いております。

・広済会より｢つつじ 第67号｣が届いております。
・2025-26年度版『ロータリー手帳』のご予約のご

案内が届いております。本日、記入用紙を回覧致
しますので、購入希望の方はご記入をお願い致し
ます。

・例会終了後 定例理事会を開催致します。

◆ 御 礼 家住 慧路 君

皆さん、改めまして、こんにちは、家住です。

去る1月11日の夜、妻が突然他界をいたしました。

皆さんには大変お忙しい中、またお寒い中をご弔問

並びにご会葬いただきまして、本当にありがとうご

ざいました。

私は36歳の時、当クラブに入会をさせていただい

き、それから妻も家族会を通じまして、色々大きな

思い出を作らせていただきました。

まず子供が小さい時には、ファミリーで参加をさ

せていただきましたし、それ以後は私と妻で一緒に

できるだけ家族会の行事には参加をさせていただき

ました。野村さんとさっきお話ししましたが、ゴル

フもさせていただきましたし、また家族会の気の置

けない仲間と、小旅行もたびたび楽しんでいたよう

です。また家族会の行事でも、女白波を演じさせて

いただいたり、私と二人で正装をしてキャンドル

サービスとかも余興でさせていただきました。また

ダンスの練習も数年間、ここに仲間が何人かいらっ

しゃいますが、そういう方々のご夫妻とも練習をさ

せていただきました。あまり上達しませんでしたが、

2回ほどクリスマス会で踊りを披露させていただき

ました。あまり上手くなっていないと、羽鳥さんを

はじめ何人かの方に言われました。そんな形で妻も、

家族会を通したりして後半世紀、本当に本人も私も

成長させていただいて楽しませていただきました。

本当に生前長い間お世話になりました。お母ちゃ

んも本当はこういうところでお礼を言いたいような

性格なんですが、本当に喜んでいるのじゃないかと

私は想像しています。

長い間ありがとうございました。

また去年度は青山年度を幹事として、やらせてい

ただきました。皆さんには多大な迷惑をお掛けしな

がら運営させていただきました。この場を借りて、

お詫びと感謝を申し上げたいと思います。

私ごとですが、今、桐生のソフトテニスクラブの

会長をやらせていただいてます。いろいろ歴史のこ

とを見させてもらったときに、桐生ってやはり歴史

のある街なんだなっていうのを痛感させられたこと

があります。確か昭和24年だか27年だかに、今の元

宿コートの陸上競技場があるところに、テニスコー

トが40面ほどあったらしく、そこで全日本（今でい

う天皇杯）という全国の大会を開催した経緯が桐生

市でありました。その先輩方の想いや伝統を引き継

ぎながら、今回会長という職を受けさせていただき

ました。以前と違い若い子も高校生から入ってきて、

ご年配の方も80歳過ぎている方も健康管理でテニス

をやっていただいているようです。なかなか多彩な

方々がいらっしゃり、面白いクラブだなと思って

やっております。また自分もまだ大会等に出させて

いただいておりますが、だんだん体が動かなくなっ

てくるのを身に沁みながら、競技もやらせていただ

いております。健康管理とともに続けていきたいと

思っております。

皆さんのご多幸とご健勝と桐生西ＲＣの益々の発

展を祈願して乾杯させていただきます。乾杯！

本日のメニュー

・ひもかわうどん煮込み
・ブロッコリーの玉子和え
・お稲荷さん
・デザート（家住君より）

*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*

乾杯を仰せつかりました今泉です。先ほど出席

100%の表彰をいただきました。確か入会11年目

だったと思いますが、5年目の100%表彰ということ

で、その間の5年間どこにいたんだって話なんです

が、皆さんに温かく見守っていただきながら、何と

か10年経ったところでございます。大変ありがとう

ございます。
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出 席：

出席担当の城越会員をはじめ、皆さまが毎例会、

しっかりと取り組んでおります。出席状況の確認及

び報告が正しくなされていると思います。今後も、

出席率の向上に努めるとともに、メークアップの積

極活用も告知していきたいと思います。

プログラム：

担当は木村会員ですが、なかなか出席が難しいよう

で、青山パスト会長と親睦担当の今泉君や委員会メ

ンバーに協力をいただきながら、前期の計画を終了

することができました。

後期も多くの外部卓話などを予定しておりますので、

皆さまに楽しんでいただけるよう進めてまいります。

親 睦：

担当の今泉会員を中心に夏の納涼家族会・年末の忘

年家族会を無事に開催することができました。桐生

周辺にはなかなか会場がないので、今回の忘年家族

会は伊勢崎で実施しました。遠い中たくさんの皆さ

んにご参加いただき、ありがとうございます。

後期では、春の家族会で劇団四季の観劇を予定して

おります。また、合同例会などのお手伝いなども予

定しております。

なお、行事の多い委員会の為、予算執行状況を会

長・幹事と相談しながら後期の事業を進めていきた

いと思います。

健康管理：

野田先生、東郷先生にご協力いただき、後期には恒

例の早朝健康診断を予定しております。1年に1度の

貴重な健康診断ですので多くの会員・ご家族に参加

して頂きたいと考えています。

予防効果も高いと思われますので、積極的なご参加

をお願いいたします。

以上クラブ運営委員会からの後期活動計画について

発表させていただきました。

◇R財団  松島共由Ｒ財団担当

生前 妻 洋子が大変お世話になりました   家住

君

鈴木弘史君 歓迎いたします

坪井君、乾君、新井君

ガバナー公式訪問お疲れ様でした 前原君

クラブフォーラムよろしくお願いします 青山豊君

出席100％ありがとうございます 今泉君

誕生祝 アリガトウ！ 新木君

山同年度も後半ですね

しっかりと醵金しないといけません 野田君

寒い日が続きます 風邪に注意

近藤君、井本君、山形君

歩くことが体に良い事がわかってきました

重い物を持ったり降ろしたりするのも

体には良い事なんですね 舩戸君

やっと出てこれました 小林惠司君

いかなる戦争にも反対します

プーチン・エタニアフ様 野村君

一つ壊れ始め 自宅の家電大変です 山形君

明日 天気予報では雪マークがついています 中里君

◇米山奨学    青山桃子米山奨学担当

生前 妻 洋子が大変お世話になりました   家住

君

活動報告させていただきます 前原君

クラブフォーラムよろしくお願いします

小林惠司君、青山豊君

鈴木弘史君 歓迎いたします

坪井君、山形君、新井君

誕生祝 アリガトウ！ 新木君

会員増強ご協力お願いします 浦野君

今は朝が寒いので ９時頃寝て ６時３０分ごろ

起きるようにしています 舩戸君

確定申告の時期ですね 近藤君

大雪に見舞われた方々にお見舞い申し上げます 野田君

今日は妻の誕生日です ７６才です 野村君

●公共イメージ委員会
小林聡公共イメージ委員長

ロータリーの友担当の新島君がお休みなので、代わ
りにご案内させていただきます。

ロータリーの友2025年２月号

２月は、平和構築と紛争予防月間です。

（横書きP.7～17）「スタートレック」ヒカル・ス

ルーが歩む道、差別、闘い、そして未来への夢、ド

ラマの世界と、ジョージ・武井さんがたどる人生は

まるで異なるもの、今思うことは？テレビドラマで

ヒカル・スルーを演じたジョージ・武井さんに第

5280地区直前ガバナーの中曽根牧子さんがインタ

ビューしたものが書かれています。

（縦書きP.4～8）SPEECHには、言葉を守るテレビ

ディレクターの考える戦争の特集で、映像ディレク

ター・作家 渡辺考（ﾜﾀﾅﾍﾞｺｳ）さんが書かれていま

す。メディアが戦争と深い関係性にあった。メディ

アは抑止力のひとつでありたい。その中で戦争はな

ぜ起きるのか？「敵愾心」（ﾃｲｷｶﾞｲｼﾝ）だと、自分

と意見が異なっても認め合う、差異を認め合いなが

ら「話し合う」ことが大切。

未来の世代のために、あえて過去をみつめること

も大事だと語っています。

（縦組みP.9～12）この人を訪ねてでは、久留米中央

RCの曽文顕（ｿｳﾌﾞﾝｹﾝ）さんの「台湾から裸一貫で来

日して３７年中古トラックから日台の懸け橋に」が

掲載されています。曽さんは2023年に作詞家として

メジャーデビューしている顔もある貿易会社の創業

者で、「社会も人も生き物 変化に対応して好機待

つ」という考えを元に事業を拡大、2012年に久留米

中央RCに入会し、人間的にも成長し2019年11月高雄

文山RC（台湾）との姉妹提携も実現させ方です。

２月号も隅から隅まで一読下さい。

◆クラブフォーラム

クラブ運営委員会

委員長 新井みゆき 君
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会 計 小林 惠司 君

上期の活動報告ですが、上期は事務局の会計システ

ムが入っているコンピューターが破損してしまったた

め、今まで入力したデータがすべて飛んでしまうとい

う形になってしまいました。今日現在確認したところ、

何とか12月まではやっと落ち着いたという格好にな

りました。ここまで途中の予算の執行状況等は理事会

等でも発表することができなくて、誠に皆様にご迷惑

をおかけしました。申し訳ございませんでした。やっ

と落ち着いてきましたので、本日の理事会で予算の執

行状況を報告させていただきます。

後期に向かって予算の執行状況、皆さんたくさん気

になるところだと思いますので、遂次開示をし、適正

な予算の執行ができるように努めてまいりたいと思い

ますので、よろしくお願いいたします。

また、本日のロータリーの友の中に、寄付金の領収

書が2種類入っていると思います。財団と米山です。

毎年確定申告をする時の資料としてお渡ししますの

で、お使いください。

税額控除、所得控除両方できますので、どちらか有

利な方を使っていただきたいと思います。

ぜひご活用ください。

*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*

前期は、何の活動できなかったことを、私を任命し

た会長には申し訳なく思っております。

RIは、ロータリーの研修に対する意識を大きく変

えて参加者を活動の中心に据えるという考え方となり、

トレーニングモデルからラーニングモデルへ変更する

ように求めております。

後期は、会員増強のために、誰もが自信を持って進

められるロータリークラブになるにはどうしたら良い

のか、また退会防止のために、一人一人が楽しく居心

地の良いロータリクラブにするには何を守り、何を変

えたらいいのか、皆様と考え魅力あるクラブづくりの

ために少しでも貢献できたらと思っております。

会長幹事とも相談して入会して間もない会員に拘ら

ず、誰でも何でも話せる、これからの桐生西ロータ

リークラブを考える機会を作りたいと思っております。

後半も宜しくお願い致します。

< <  次 例 会 予 告 > >

２月18日(火) 点鐘 １８：３０

海鮮ダイニング美喜仁館（元宿）

桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会

２月21日(金) 点鐘 １２：３０
日本料理 うおせん

外部卓話：パナソニックスポーツ㈱
北山 康弘 様

山同年度も7ヶ月が過ぎ、残り5ヶ月となってまい

りました。順調に、ニコニコBOX、ロータリー財団、

米山奨学ともに皆様の熱い拠金・寄付金に対する気

持ちで推移しております。

ロータリー財団は、1ドル157円になっております

ので、最終的は2万8千円になろうかと考えておりま

す。その金額を目標額にノートなどを確認していた

だき、今後もよろしくお願いします。

また、何名か拠金・募金が思うように進んでいな

い方には、紹介者からお声掛けをお願いすることも

あろうかと思いますので、その際にはよろしくお願

いします。

そもそも拠金とは、「目的を持って必要な金銭を

出し合うこと」とあります。すでに目標を大きく上

回っている方もいらっしゃいます。年度末までには

全員が目標額を達成できるようお手伝いをしてまい

りますので、よろしくお願いいたします。

最後に大屋君、松島君、青山桃子君が一生懸命発

表しております。是非、皆様のお耳を一生懸命こち

らに傾け聞いていただけると、係全員で嬉しく思い

ますので、今後ともよろしくお願いします。

後期に向かい皆さんとお声掛けしながら頑張って

まいります。 *---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*

クラブ・
ラーニングファシリテーター

前原 榮一 君

R財団・米山奨学委員会

委員長 堀江 絹子 君

安 養 寺

住 職 舩 戸  義 澄
桐生市新里町新川２４２２

℡０２７７－７４－１５０１

有限会社 花ぶさ

取締役会長 花 房  孝 道
桐生市相生町５－３６５－１２
℡０２７７－５２－６６９９

早 川 石 材 店

代 表 早 川  勇 一
桐生市宮前町２－１６－１０
℡０２７７－２２－３７７０
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